

Valeurs de Kiamika

ESPRIT DE COMMUNAUTÉ

Les Kiamikois s'entraident énormément. Ce sont des gens ouverts, accueillants, travailleurs. Kiamika est reconnue pour être une municipalité qui se serre les coudes et où l'esprit de communauté est très développé.

FAMILLE

Les Kiamikois sont des êtres qui placent la famille au centre de leurs priorités. La relève familiale et la fierté d'appartenir à une famille, qu'elle soit de sang ou non, sont des caractéristiques importantes que partagent les habitants de la municipalité.

FIERTÉ ET APPARTENANCE

Les Kiamikois sont fiers de leur municipalité. Ils sont fiers d'habiter une municipalité qui soit belle, bien entretenue, accueillante et dont l'histoire est riche.

AMOUR DE LA TERRE ET DE LA NATURE

Les Kiamikois ont une conscience développée de la terre et de la nature. Ce sont deux éléments symboliques pour cette communauté, puisque nombreux sont ceux qui vivent du travail de la terre (cabanes à sucre, fermes, champs de citrouilles, de tournesols, etc.) et qui partagent un sentiment fort pour les paysages, le plein air et le calme.

